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Care concittadine e concittadini,
seppur io mi sia già espresso in più momenti dall’inizio del 
mandato, colgo quest’occasione per ripetermi (sarà forse 
un difetto da medico) e arrivare a tutti i montagnanesi: 
grazie per la fiducia che avete dato a me e alla mia squa-
dra, un gruppo di semplici cittadini, come voi che ora sta-
te leggendo, che portano Montagnana nel cuore.

UN LAVORO DI SQUADRA
Dei molti obiettivi che mi sono posto personalmente per 

questa Amministrazione, uno fra tutti spicca per impor-
tanza: far ripartire il “motore” della nostra città per tenta-
re di non lasciare indietro nessuno, avendo una particola-
re attenzione verso le persone più fragili.

Questi ultimi due anni e mezzo non sono stati facili, la 
pandemia da Covid19 ha lasciato importanti segni nella 
nostra comunità. 

Abbiamo dovuto salutare per sempre alcuni cittadini a 
noi cari, abbiamo visto chiudere aziende e attività, sem-
pre più famiglie hanno riscontrato difficoltà e abbiamo 
dovuto rinunciare a tanti fondamentali momenti relazio-
nali. A tutto ciò si aggiunge, tragicamente, l’attuale guer-
ra in Ucraina e un’estate torrida con assenza di piogge. 
Dunque, un insieme di difficoltà che possiamo affrontare 
solo lavorando duramente e, soprattutto, insieme.

A ottobre 2021 abbiamo cominciato il nostro percorso 
amministrativo, e parlo al plurale proprio perché ho vo-
luto dare ai componenti del Consiglio Comunale e della 
Giunta deleghe e compiti ben specifici da portare avanti, 
di cui farsi carico personalmente in modo da essere pre-
parati per ogni necessità di chiarimento o interrogazione. 
Lo ammetto, il primo periodo è stato veramente duro per 
tutti, ma dall’impegno di ciascuno di noi stiamo ottenen-
do dei bei risultati. Questo giornalino vuole essere, infatti, 
una sorta di relazione a tutti voi cittadini su come stiamo 
procedendo nelle singole deleghe.
 
AL CENTRO DEL MANDAMENTO

Delle mie deleghe fa parte la sanità, tema che quasi 
incorpora la mia vita essendo un medico di famiglia da 
poco in pensione. Nella passata stagione invernale si ri-
presentavano i problemi legati al covid, Montagnana si 
trovava senza un punto tamponi costringendo i cittadini 
a recarsi a Este, Monselice, o ancor peggio a Padova. Per 
arginare tale situazione era necessario collaborare con 
gli altri amministratori locali e fare squadra. 

Così facendo, con l’aiuto di sei sindaci del mandamento 
e della Direzione Sanitaria ho aperto un punto tamponi 
covid 19 drive through (ovvero con l’ingresso in macchi-
na), che è stato operativo nei mesi di gennaio, febbraio e 
marzo 2022. 

Con l’aiuto dei volontari, a cui va la mia massima stima 
e il mio ringraziamento, abbiamo eseguito e processato 
più di 2000 tamponi; abbiamo così soddisfatto cittadini 
locali, del territorio e pure dalla provincia, dato che anche 
persone da Padova sono giunte a Montagnana per ese-
guire il tampone.

Come Sindaco sono responsabile della Protezione Civi-
le, e nel Distretto provinciale sono stato eletto all’unanimi-
tà dei sindaci come Presidente. 

La nostra Protezione Civile gode di una dotazione stru-

mentale e di mezzi molto buona, il numero dei volontari si 
è allargato con l’arrivo di parecchi giovani e questo è un 
elemento che fa sperare per il prosieguo del loro operato, 
specialmente in questo periodo dove l’azione della Pro-
tezione Civile è sempre più necessaria in un clima che sta 
cambiando. 

Altre deleghe che mi competono sono quelle dei rap-
porti istituzionali e delle riforme istituzionali, e ritengo 
che per la loro buona riuscita sia necessario instaurare 
un dialogo permanente con le altre “voci” del territorio: 
solo instaurando una relazione solida con amministratori 
ed enti permettiamo a Montagnana di uscire dal guscio e 
riprendere la posizione di capofila del mandamento. Sin 
dal primo giorno mi sono relazionato con i comuni limitro-
fi, con la direzione sanitaria dell’USL 06, con la Provincia 
e con la Regione per tessere quei legami indispensabili 
allo sviluppo della nostra città. Un motivo fra tutti può es-
sere proprio il famoso PNRR, il Piano Nazionale di Ripresa 
e Resilienza, che prevede forti investimenti a cui però si 
può accedere, in certi casi, solo facendo rete all’interno 
del territorio. 

Vi assicuro che tutti gli uffici stanno correndo per coglie-
re ogni bando a noi utile, in modo che nessuna occasione 
di finanziamento venga persa, supportati anche dagli as-
sessori e consiglieri delegati.

Ora lascio la parola a ogni singolo assessore e consiglie-
re delegato, i quali si presenteranno e illustreranno le loro 
azioni e progettualità, dando concretezza a quanto mes-
so in pratica in questi (relativamente pochi) mesi passati.  

Il vostro sindaco
Gian Paolo Lovato

I SALUTI
DEL SINDACO

EDITORIALE
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EDILIZIA E AMBIENTE

Cari concittadini,
questo breve articolo di presentazione ha lo scopo di dare una 
comunicazione generale, seppur limitatamente alle mie deleghe 
di competenza, in merito ad alcuni punti che sono stati affrontati 
durante il primo anno di mandato. Grazie al vostro sostegno 
rivesto la carica di Vicesindaco e mi occupo di differenti deleghe, 
collaborando con gli altri amministratori e soprattutto con il 
personale sempre preparato degli uffici di competenza.

ALLOGGI E.R.P.
Per quanto concerne l’Edilizia Residenziale Pubblica (E.R.P.), 

in stretta collaborazione con l’azienda A.T.E.R. Padova è stata 
ultimata l’assegnazione di vari immobili alle persone iscritte 
in graduatoria. Molti degli appartamenti attribuiti sono stati 
precedentemente oggetto di ristrutturazione: fra questi, quelli 
siti a Borgo Frassine in zona Fiumicello che a lungo ormai 
attendevano di essere occupati. La consegna delle chiavi dei 
vari alloggi è avvenuta tra i mesi di dicembre 2021 e gennaio 
2022. Con queste ultime assegnazioni è stata esaurita la 
graduatoria che era presente in Comune; a tal proposito, dopo 
che si è provveduto a redigere una convenzione tra il Comune 
di Montagnana e l’azienda A.T.E.R. Padova, ho incaricato gli 
addetti agli uffici competenti di procedere con l’apertura di un 
nuovo bando per le assegnazioni delle case popolari. Tale bando 
è stato aperto a cavallo tra i mesi di aprile e maggio 2022. Nel 
mese di agosto è stata pubblicata la graduatoria provvisoria 
e attualmente, trascorso il periodo previsto per legge, siamo in 
attesa venga pubblicata la graduatoria definitiva a seguito della 
quale avverranno le nuove assegnazioni degli alloggi.

In merito al cantiere per i lavori di ristrutturazione in Via 
Degora (zona piscine comunali), gli alloggi sono stati completati 
unitamente ai lavori di asfaltatura esterna, mancavano solo 
alcuni lavori di allacciamento per utenze da parte delle ditte di 
distribuzione ma l’azienda A.T.E.R. prevede che già vengano 
consegnati in fase delle prossime assegnazioni.

Per tutti gli alloggi E.R.P. di proprietà del Comune di 
Montagnana ho provveduto a effettuare personalmente 
un sopralluogo, coadiuvata da un tecnico comunale, per 
accertarmi sul livello di manutenzione degli immobili. Rilevata la 
necessità di un elevato numero di interventi di ristrutturazione, 
come Comune stiamo continuamente monitorando la possibilità 
di partecipare ad eventuali bandi statali o regionali.

Mi sto interfacciando con l’azienda territoriale A.T.E.R. 
Padova anche sul tema del social housing per capire se è 
possibile realizzarlo anche nel nostro territorio, cercando di 
individuare eventualmente una zona adatta in caso di accordo 
di programma. Il social housing si colloca a metà tra l’edilizia 
popolare e le proprietà private vendute o affittate a prezzo di 
mercato: l’obiettivo principale di questa edilizia sociale è fornire 
alloggi con buoni o ottimi standard di qualità a canone calmierato. 
Inoltre, l’iniziativa è di notevole rilevanza anche considerati i 
principali destinatari di questo intervento: si tratta infatti di nuclei 
familiari a basso reddito, giovani coppie, anziani in condizioni 
economiche svantaggiate. Infine sono continuamente in 
contatto con assegnatari di alloggi popolari che richiedano aiuto 
in pratiche di segnalazione di guasti o necessità di manutenzioni 
facilitando il dialogo con i dipendenti A.T.E.R.

ECOCENTRO E GESTIONE RIFIUTI
In tema di tutela ambientale abbiamo partecipato nel mese 

di gennaio al bando per un contributo statale al fine di ridurre i 
rifiuti in plastica. Nello specifico, l’erogazione del contributo (se 

vincitori del bando) servirà per l’acquisto di un eco-compattatore 
da posizionare in un punto strategico, comodo da raggiungere 
e facilmente visibile. Attualmente siamo ancora in attesa della 
graduatoria.

Sempre sul tema rifiuti ho provveduto a sollecitare 
l’azienda che si occupa del ritiro porta a porta a effettuare 
ininterrottamente, anche nei mesi invernali, il ritiro del verde. 
Tale esigenza è stata manifestata da molti cittadini e ce ne 
siamo subito fatti carico: come potrete notare, nel calendario 
rifiuti 2022 il servizio non viene mai sospeso e così sarà anche 
per i prossimi anni. Contestualmente, abbiamo insistito perché 
venisse riaperto anche il sabato pomeriggio l’ecocentro situato 
in zona industriale.

Si è provveduto all’ordine di nuovi posacenere e cestini, 
che sono stati recentemente posizionati in aree molto 
frequentate, come il centro storico, il Parco Fiumicello, lungo la 
Circonvallazione e alle fermate degli autobus, in modo da evitare 
che vengano gettati a terra un così elevato numero di mozziconi 
e rifiuti. Inoltre, sono stati posizionati in alcuni punti strategici dei 
cestini specifici per la raccolta delle deiezioni dei nostri animali 
domestici, a tal proposito ne è previsto un incremento anche 
in alcuni punti del centro storico dove di frequente persone 
passeggiano con i loro animali.

Per sensibilizzare l’opinione pubblica sul tema rifiuti e riciclo 
abbiamo in programma di entrare nelle scuole, soprattutto tra 
i più giovani, con programmi e iniziative studiate ad hoc per 
ragionare e istruire sull’importanza dell’ambiente, sia per l’essere 
umano come per tutto l’ecosistema. Sensibilizzare gli adulti 
di domani sarà una nostra prerogativa per il prossimo anno 
scolastico 2022-2023. Si vorrebbe inoltre istituire delle giornate 
ecologiche durante l’arco dell’anno; proprio a tal proposito, 
sto collaborando con un’associazione del montagnanese per 
studiare un programma di eventi.

PER I PIÙ PICCOLI
In tema di arredo urbano sono state posizionate delle nuove 

giostre nel parchetto di via Piazza Martiri della Libertà, nello 
specifico un’altalena, uno scivolo e il gioco Tris, ciò per permettere 
una maggiore fruizione di questo spazio verde in quanto i giochi 
già presenti erano solo per bambini fino ai 5 anni. 

Per il trasporto pubblico locale si è voluto mettere il focus 
su tutti quegli studenti che, ogni giorno, devono giungere 
necessariamente in orario presso i nostri istituti scolastici. Ci 
siamo dunque attivati per studiare l’attuale piano orario degli 
autobus di linea extraurbana delle province di Padova, Verona e 
Vicenza, al fine di riuscire a elaborare una strategia organizzativa 
efficace per l’arrivo nel territorio comunale. Stiamo dialogando 
con le istituzioni competenti per cercare di rivedere gli orari di 
alcune corse specifiche: lo dobbiamo ai nostri studenti, inoltre a 
un agevole orario di trasporto pubblico potrebbe far seguito un 
aumento di appetibilità per gli istituti scolastici montagnanesi, 
aumentandone il numero degli iscritti.

Concludo questo articolo ricordando che sono a completa 
disposizione per ascoltare qualsivoglia necessità, suggerimento 
o iniziativa. Un saluto ancora a tutta la cittadinanza,

Federica Scarmignan

UNA CITTÀ PER I
SUOI CITTADINI
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SICUREZZA

Sono l’avv. Marco Favero e in qualità di consigliere 
comunale avrò il compito di occuparmi di Sicurezza, Sport, 
Protezione Civile e Affari legali. Per quanto concerne la 
sicurezza, sin dal mio insediamento mi sono occupato 
dell’ideazione ed attuazione di un progetto di largo respiro 
che si sta sviluppando nel corso di tutto il 2022 e che ha tra 
i suoi destinatari donne, giovani ed anziani. Ho ritenuto, di 
concerto anche con l’Assessore al sociale Paola Barbierato, 
di concentrarmi sulle categorie maggiormente esposte ad 
eventi di violenza, rivolgendo loro un progetto che, auspico, 
possa aiutare il più possibile a prevenire e gestire gli eventi 
pericolosi: troppo spesso si assiste a episodi drammatici, ed 
è dunque necessario agire con tempestività per evitare che 
categorie più fragili subiscano inermi.

PREVENIRE LA VIOLENZA
Si è quindi partiti dalla problematica della violenza sulle 

donne, riunendosi presso la Sala Veneziana di Castel San 
Zeno il 12 febbraio per la presentazione di un primo percorso 
formativo tecnico-psicologico: 10 lezioni, di due ore ciascuna, 
che si sono tenute a titolo completamente gratuito dal 2 
marzo 2022 all’interno della palestra della scuola primaria 
“G. Mazzini”, sotto l’esperta guida del maestro Guido Frison.

Non si è trattato in maniera esclusiva di un corso di difesa 
personale, basato unicamente su tecniche il più delle volte 
di difficile attuazione da parte di chi (se non esperto in arti 
marziali) si dovesse trovare a subire un’aggressione, bensì di 
un articolato percorso formativo rivolto alle donne di tutto 
il territorio, da 16 anni in su. L’auspicio è stato quello di 
aiutare a capire come affrontare, ma soprattutto prevenire 
e in primis evitare, le situazioni di pericolo che troppo spesso 
e in troppe circostanze il mondo femminile si trova a dover 
fronteggiare a casa, nell’ambiente di lavoro o per strada. 
Si è già messo in piano la ripartenza del corso per il 2023, 
considerata la grande partecipazione nella prima edizione 
del 2022 e l’apprezzamento delle utenti. 

Contestualmente, ha preso il via la parte del progetto 
dedicato agli anziani, questa volta con l’intervento della 
Polizia Locale di Montagnana, che si è resa disponibile per 
fornire tutta una serie di utili indicazioni al fine di aiutarli a 
non esporsi alle situazioni potenzialmente pericolose. Si fa 
riferimento, in particolare, alle truffe di cui troppo spesso 
sono vittime i nostri amati nonni o alle situazioni di pericolo cui 
si espongono nella quotidianità, per esempio durante il ritiro 
della pensione. Sempre in tale direzione verrà a breve redatto 
un vero e proprio vademecum, contenente alcune semplici 
regole, che sarà consegnato a domicilio e rimarrà all’anziano 
come utile promemoria.

Non da meno, mi sono rivolto al frequente quanto pericoloso 
fenomeno del bullismo e del cyberbullismo, che purtroppo 
interessa il mondo dei giovani: proprio a loro ci siamo dedicati 
con iniziative specifiche, che porteremo avanti anche nel 
prossimo autunno/inverno. Si tratta di un’azione sinergica che 
coinvolge il mondo della scuola, dello sport, l’ausilio di esperti 
delle forze dell’ordine nonché l’associazione montagnanese 
David e Golia, a cui rivolgo il mio personale ringraziamento 
per la preziosa collaborazione fornita. È fondamentale fornire 
ai nostri giovani il reale spessore del problema e delle gravi 
conseguenze che lo stesso spesso comporta. Infine, sempre 
in merito al tema della sicurezza, nella passata primavera 
è partito il corso di formazione per proprietari di cani con 
rilascio di attestato denominato “patentino”.

SICUREZZA ALLA GUIDA
In realtà, il mio impegno per la sicurezza non si fermerà qui. 

Sempre nel corso del 2022, e poi nel 2023, è mia intenzione 
lavorare con il supporto della nostra Polizia Locale anche 
su altre progettualità: non mancherà la promozione della 
sicurezza in bici ed in auto, con un particolare sguardo sia al 
corretto utilizzo degli strumenti di ritenzione per i bimbi, quali 
seggiolini ed alzatine, sia alla problematica della guida sotto 
l’effetto di sostanze alcoliche e psicotrope.

Altro obiettivo, in buona parte già raggiunto nel corso 
del 2022, è quella di aumentare la presenza della Polizia 
Locale sul territorio, soprattutto nelle fasce serali e durante 
le festività.

Grande attenzione verrà poi rivolta al mondo della scuola. 
Mi riferisco, in particolare, alla forte volontà di porre in 
sicurezza l’accesso a tutti gli edifici scolastici intervenendo 
sulla relativa viabilità e accessibilità, nonché di migliorare la 
sicurezza di tutti i passaggi pedonali presenti.

Infine, non posso non nominare la fondamentale presenza 
della nostra Protezione Civile. La mia volontà, in qualità di 
Consigliere delegato, è quella di lavorare e collaborare sempre 
più a contatto con i volontari che, tra la fine del 2022 e l’inizio 
del 2023, si distingueranno per alcuni interessanti interventi 
sia all’interno delle scuole sia nelle frazioni. Lo scopo che mi 
propongo è di far conoscere maggiormente alla cittadinanza 
la realtà della Protezione Civile, affinché si possa capire ed 
apprezzare sempre di più il prezioso contributo che la stessa 
quotidianamente offre alla nostra comunità, intervenendo in 
materia di prevenzione e assistenza al cittadino. A tal fine, 
ho ritenuto utile organizzare corsi base per consentire a 
chiunque avesse  l’intenzione di iscriversi al gruppo locale di 
potervi partecipare.

Verranno inoltre organizzati ulteriori corsi sulla sicurezza 
rivolti a tutte le associazioni di Montagnana, di modo che i 
relativi componenti  possano formarsi e siano così in grado 
di ricevere la preparazione richiesta per la prenotazione e 
l’utilizzo degli spazi comunali.

Marco Favero

PROTEZIONE E
PREVENZIONE
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CULTURA

UN ANNO
INSIEME

Dal giorno del nostro insediamento è già passato un anno. 
Sembra tantissimo a scriverlo, ma in realtà è volato in un lam-
po, tra apprendere sul campo come funziona la cosa pubbli-
ca ed entrare in quel grande pachiderma che è la burocrazia 
dello Stato italiano.

UNA CITTÀ TURISTICA
Tra le deleghe che mi sono state assegnate dal sindaco, 

in ambito cultura lo sforzo finora è stato quello, insieme alla 
Consigliera Giorgia Miotto, di ampliare l’offerta culturale e 
al contempo innalzare il livello della stessa. Oltre ai numero-
si patrocini gratuiti concessi alle associazioni montagnanesi 
che hanno presentato progetti meritevoli, particolare orgo-
glio ci hanno regalato le iniziative estive: fra queste, le tre se-
rate di “Villeggendo”, durante le quali abbiamo avuto ospiti 
illustri come Mauro Corona, Ermal Meta e Veronica Pivetti, e 
la prima edizione di “Archivissima – la notte degli Archivi”, 
in cui abbiamo aperto per la prima volta le porte del nostro 
archivio storico al pubblico, unica realtà in tutto il Veneto in-
sieme all’Università degli Studi di Padova e alla Fondazione 
Benetton di Treviso. A proposito di Università degli Studi di 
Padova, il nostro Castel San Zeno ha ospitato, dal 10 al 15 
ottobre, la Scuola di Comunicazione Scientifica dell’Ateneo, 
con docenti e ricercatori provenienti da tutto il mondo. Tra 
i desiderata di questa Amministrazione c’è quello di trasfor-
mare tutto il polo di Castel San Zeno in centro culturale e di 
accoglienza turistica della città, a cominciare dall’Arena Mar-
tinelli-Pertile, beneficiaria di un contributo PNRR per la sua 
riqualificazione energetica ed impiantistica. Il progetto mira, 
oltre che a ridare dignità e decoro ad un luogo al momen-
to poco sfruttato e poco sfruttabile, ad ampliarne anche la 
capienza, per farla diventare casa di grandi eventi teatrali, 
musicali e cinematografici.

Dal punto di vista del turismo, questa Amministrazione, 
oltre a rinnovare le partnership storiche importanti come le 
Bandiere Arancioni del Touring Club Italiano o i Borghi più bel-
li d’Italia, ha ricevuto il titolo di “Città dell’Aria” ed è fra i mem-
bri fondatori dell’Associazione I Borghi più belli d’Italia in Ve-
neto. Inoltre, abbiamo iniziato un percorso di incontro con le 
realtà turistiche di prossimità, per cercare di intercettare quei 
flussi turistici che dalle Alpi scendono verso il Lago di Garda e 
il Mare Adriatico. A questo appartiene, infatti, la partnership 
con il format “Lago di Garda in Love”, che coinvolge i comuni 
della sponda veronese del Benaco, la nostra città, Innsbruck 
(con cui abbiamo appena siglato un “patto d’amore”, giun-
gendo fino a Jesolo).

Per quanto riguarda la delega di commercio e attività pro-
duttive, ci troviamo forse nella peggior crisi economica degli 
ultimi anni: dopo il Covid-19, anche la guerra in Ucraina sta 
lasciando strascichi profondi nel nostro tessuto sociale, con 
difficoltà di reperimento delle materie prime e i fortissimi au-
menti dei costi di produzione. Con le nostre aziende e le asso-
ciazioni di categoria abbiamo istituito un tavolo di confronto 
periodico di condivisione delle difficoltà e di concertazione di 
proposte ed interventi, oltre che di momenti di formazione, 
indispensabili per superare con successo la fase di trasforma-
zione economico-sociale e produttiva che stiamo attraver-
sando. Per quanto riguarda più strettamente la sfera com-
merciale, oltre a ricordare il grande successo della kermesse 
“Prosciutto Veneto DOP in Festa” e il relativo numero di visita-
tori che ha prepotentemente superato i livelli pre-pandemici, 
questa Amministrazione conosce molto bene le problemati-

che collegate al mercato settimanale del giovedì. Entro la pri-
mavera 2023, e sicuramente prima dell’estate del prossimo 
anno, il piano mercato settimanale sarà rivisitato in ottica di 
equità e delle nuove esigenze emerse nell’attuale scenario 
economico e commerciale.

INTERAGIRE CON IL COMUNE
Alla mia persona è stata affidata anche la delega dei servi-

zi informativi ed innovazione tecnologica, che comprende in 
sé tutti quegli aspetti di modernizzazione digitale cui non solo 
l’Ente pubblico deve essere soggetto, ma tutta la Comunità 
cittadina. Qualche mese fa abbiamo fatto una precisa scelta: 
comunicare con trasparenza e lavorare insieme. Per questo 
condivido la delega con la consigliera Giorgia Miotto, e insie-
me in pochi mesi abbiamo portato ciò che in questo comune 
mancava: una comunicazione istituzionale diretta con i citta-
dini, una pagina Facebook ufficiale “Città di Montagnana” 
attraverso cui davvero il Comune entra nelle case dei citta-
dini. Ma accade anche il contrario: i cittadini possono entra-
re in Municipio attraverso lo streaming durante le dirette del 
Consiglio Comunale, il luogo in cui vengono prese le decisioni 
riguardanti il funzionamento del Municipio o in cui emergo-
no situazioni da affrontare o definire insieme. Altra grande 
novità tecnologica: la app Municipium, un’app trasversale, 
che consente a cittadini e turisti di rimanere sempre informati 
sulle novità della città: dalle notifiche push del calendario ri-
fiuti, agli eventi in corso o futuri, ai punti di maggior interesse 
turistico, alla possibilità di essere informati su cambiamenti di 
viabilità o eventuali emergenze, all’elenco delle attività com-
merciali e artigianali contattabili direttamente dalla app… 
insomma, un modo nuovo di interagire con le istituzioni citta-
dine e con la propria città. Si tratta di un piccolo passo verso 
quella transizione digitale cui il nostro paese Italia ha dedi-
cato un ministero, e un passo avanti verso i moderni mezzi di 
comunicazione. 

SLANCIO ALLE NUOVE GENERAZIONI
L’ultima delega affidata alla responsabilità politica della 

sottoscritta è quella delle politiche giovanili, che condivido 
con la consigliera più giovane di tutti, Giorgia Miotto. Fin dal 
primo giorno ci siamo resi conto, come Amministrazione Co-
munale, che i giovani erano stati poco coinvolti nel recente 
passato, e che non avevano voce in capitolo se non per qual-
che sporadico evento. Da qui la necessità, che è anche un 
dovere civico nei confronti delle nuove generazioni, di istituire 
la Consulta Giovanile Montagnanese, che ha visto la luce pro-
prio nel mese di luglio. Si tratta di un consesso a scopo con-

6 montagnanaoggi



sultivo e propositivo attraverso cui i ragazzi dai 18 ai 35 anni, 
residenti o domiciliati a Montagnana, possono in primis co-
noscere da vicino la realtà amministrativa cittadina e portare 
suggerimenti o criticità da sottoporre all’Amministrazione Co-
munale, che riesce così di dare ascolto e formazione civica ai 
cittadini di oggi e di domani. 

Al di là delle singole deleghe di competenza, quello che 
emerge è la necessità di dare risposte ai cittadini e ai turisti, 
evitando di dare per scontato – come troppe volte facciamo 
– il patrimonio di bellezza, storia e tipicità che ci contraddi-
stingue. Quello cui abbiamo voluto dare inizio è un processo 
circolare che inizia con il saper cogliere le istanze della col-
lettività, programmare attività che consentano di dare una 
risposta alle esigenze emerse, realizzarle e, infine, ricercare 
un feedback su quanto fatto che sia, al contempo, la fine di un 
ciclo e l’inizio del ciclo successivo.

Elisa Rossetto

Tra il 31 maggio e il 21 luglio sono approdati a Montagna-
na 3 scrittori di indubbia fama grazie al circuito Villeggendo, 
un format che abbiamo voluto con forza fin dalle prime setti-
mane di incarico.

Abbiamo iniziato l’ultimo lunedì di maggio con un ospite 
che ha scatenato il pubblico (e non ci aspettavamo nulla di 
diverso) in una cornice mai utilizzata per eventi del genere: 
lo slargo antistante Rocca degli Alberi è stato teatro del dia-
logo fra un bravissimo Nicola Cesaro e un incontenibile (come 
sempre) Mauro Corona. Lo scrittore, con il suo solito ed ama-
to modo diretto e genuino, ha raccontato il suo ultimo roman-
zo “Quattro stagioni per vivere”, e non solo: la presentazione 
con lui ha spaziato dai suoi personaggi a episodi reali di vita, 
non dimenticando i grandi temi d’attualità. 

Domenica 12 giugno, in una serata già discretamente cal-
da, ho avuto l’onore di moderare il cantante Ermal Meta con 
il suo romanzo d’esordio “Domani e per sempre”. Dal palco 
vedevo una Piazza Vittorio Emanuele II gremita di gente, sul 
palco invece vedevo un cantante famoso a livello internazio-
nale che con una dolcezza ed un rispetto fuori dal comune si 
è lasciato intervistare non solo sul suo romanzo, ma ha anche 
dato spazio ad alcuni episodi della sua vita che non hanno 
lasciato il pubblico indifferente. Alcuni spettatori erano seduti 
dalle 16 pur di assicurarsi un posto vicino al palco, ed Ermal 
si è fermato ben oltre la mezzanotte per il firmacopie, conce-
dendo sorrisi, foto e chiacchiere a tutti.

La chiusura in bellezza è arrivata giovedì 21 luglio, di nuovo 
nella cornice di Rocca degli Alberi (dove – c’è da dirlo – qual-
siasi cosa può solo accompagnare!), con una frizzante Vero-
nica Pivetti e il suo romanzo “Tequila Bang Bang”, fantastica-
mente intervistata dall’amica Arianna Lorenzetto. Con la sua 
travolgente vitalità e un’ironia rara, la scrittrice ha incantato il 
numerosissimo pubblico presente, divertendo e divertendosi 
nello spiegare come sono nati i numerosi personaggi del suo 
romanzo. Non sono mancati, ovviamente, anche racconti di 
episodi della sua straordinaria carriera di attrice e conduttri-
ce tv.

Lasciatemi da queste pagine ringraziare Antonio Prando, 
patron di Villeggendo, che mi ha proposto questi meravigliosi 
nomi e che si è fidato di noi sia per la scelta delle location sia 
per altri dettagli organizzativi. A me questo format già man-
ca moltissimo… che dite, ce la faremo ad aspettare un intero 
anno o magari ci faremo venire delle idee prima?

Elisa Rossetto

VILLEGGENDO 2022
GRANDI NOMI, GRANDE SUCCESSO!

Ebbene sì, l’Arena Martinelli Pertile avrà un volto tutto 
nuovo. A dir la verità non solo un nuovo look, ma anche 
qualcosa di strutturalmente più importante. Abbiamo 
infatti partecipato al bando PNRR Componente M1C3 
Turismo e Cultura 4.0 - Investimento 1.3 “Migliorare l’ef-
ficienza energetica di cinema, teatri e musei”, candidan-
do la nostra Arena (l’unica degli assegnatari: tutti gli altri 
sono cinema e teatri coperti). Da troppo tempo, infatti, 
questo luogo potenzialmente così bello era stato lasciato 
semplicemente lì, così, ad invecchiare, accontentando-
si – tra le altre cose – anche di una capienza solamente 
parziale.

Gli interventi ammissibili dal bando riguardavano l’ef-
ficientamento energetico ed impiantistico dell’Arena, e 
tutte le opere accessorie ad esso correlate. Con un bel 
po’ di sogni e grande abilità tecnica dei nostri uffici, e con 
la giusta consulenza professionale e l’ascolto di tutte le 
realtà operanti nel nostro comune in ambito cinemato-
grafico, teatrale e musicale, è stato prodotto un progetto 
di massima che, il 7 giugno 2022, è stato finanziato con 
ben 184.000€. 

Il progetto nella sua interezza prevedrà interventi di 
rifacimento dell’intero impianto elettrico, ma non solo: 
verrà contestualmente sostituita la copertura attual-
mente presente (inefficace, perché non protegge dal 
maltempo in quanto permeabile, e troppo bassa per po-
ter essere utilizzata come base per l’ancoraggio di fari ad 
altezza corretta) e con una struttura mobile, che si possa 
alzare ed abbassare secondo necessità. Inoltre, è previ-
sta la sistemazione dei camerini e l’installazione di uno 
schermo e di una nuova cabina di regia per la proiezione 
di film e documentari. Tornerà, dunque, anche l’amato ci-
nema estivo sotto le stelle! 

Tutti questi miglioramenti ci permetteranno, oltre che 
di tornare a godere di un ambiente completamente rin-
novato, anche di aumentarne la capienza dagli attuali 
200 a 500 spettatori, candidando così la nostra Arena 
a ospitare anche concerti o eventi di buone dimensioni.

Insomma: non la guarderemo più con gli occhi un po’ 
tristi pensando a quello che potrebbe essere; il nostro 
sguardo invece si illuminerà pensando a quanto final-
mente è diventata bella e a quante cose interessanti e 
coinvolgenti si svolgono finalmente al suo interno!

Elisa Rossetto

L’ARENA SI FARÀ BELLA!
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Molti di voi lettori già mi conoscono per via delle mie 
esperienze passate come amministratore: negli ultimi dieci 
anni ho ricoperto la carica di Vicesindaco e Consigliere 
comunale, e grazie al vostro sostegno ora rivesto il ruolo di 
Assessore nella Giunta voluta dal neo Sindaco Gian Paolo 
Lovato. Approfitto di questa occasione per ringraziare tutti i 
cittadini che mi hanno votato, riponendo in me la loro fiducia. 
Metterò a disposizione l’esperienza e professionalità sin qui 
maturate per far crescere Montagnana, mettendomi al 
servizio di tutti i cittadini. 

In questo contesto mi sono state affidate deleghe molto 
importanti, colgo dunque quest’occasione per illustrarvi alcuni 
progetti che intendiamo perseguire come Amministrazione.

COMPRENDERE PER CONOSCERE
Comincio dal Bilancio, un settore strategico per la vita di 

ogni comune. Il bilancio è un documento di fondamentale 
importanza perché descrive le risorse finanziarie che l’Ente 
ha a disposizione, indica da dove provengono e come 
l’Amministrazione comunale decide di impiegarle per il 
bene della comunità. Purtroppo, però, il bilancio è anche 
un documento contabile molto complesso: presuppone 
conoscenze specialistiche e utilizza un linguaggio 
estremamente tecnico. Tutto ciò lo rende di difficile lettura 
per i cittadini. Da queste considerazioni è nata l’idea di 
istituire, prossimamente, una sezione apposita nel sito 
internet istituzionale del comune che descriva gli elementi 
fondamentali del bilancio. In tal modo si consente anche 
ai cittadini non addetti ai lavori di avere una visione 
d’insieme sull’andamento amministrativo, favorendo una 
partecipazione attiva e responsabile alla vita pubblica, che 
conosca il quadro d’insieme e i vincoli in cui l’ente pubblico 
si deve muovere. È prerogativa di questa Amministrazione 
coinvolgere la cittadinanza in una serie di iniziative e progetti: 
fra questi, vi è l’apertura di tutti i consiglieri verso proposte 
e iniziative da parte di singoli cittadini, associazioni, enti, 
da proporre sia tramite i vari assessorati sia per mezzo del 
sito istituzionale, in modo che esse vengano vagliate per la 
fattibilità e venga a crearsi una sorta di bilancio partecipato 
da tutti i montagnanesi. La predisposizione del bilancio 
previsionale 2022-2024 ha visto un intenso lavoro degli 
uffici comunali e della Giunta, in un arco temporale molto 
ristretto: infatti, le elezioni comunali svoltesi agli inizi di ottobre 
hanno vincolato la nuova Amministrazione ad approvare, in 
soli due mesi, un nuovo bilancio per la corrente annualità, 
integrandolo con nuovi servizi per i cittadini.   Abbiamo 
mantenuta inalterata la pressione fiscale, aggiungendo 
tuttavia ulteriori risorse nelle diverse aree, al fine di evitare un 
maggiore esborso alle famiglie e attività che stanno ancora 
vivendo un periodo non facile a causa della pandemia.

AFFRONTARE LE NUOVE SFIDE
L’emergenza legata al Covid-19 ha segnato in modo 

significativo il bilancio del 2022, che non ha potuto 
beneficiare dell’apposito fondo messo a disposizione dal 
Governo in quanto esaurito dalla gestione precedente. Per 
tale necessità, in via prudenziale, abbiamo voluto procedere 
con un documento che fosse il più possibile conservativo 
per evitare di trovarci in situazioni di seria difficoltà.  Inoltre, 
seppur ci siano i segnali di un contesto di ripresa economica 
generale, è importante non sottovalutare i possibili risvolti 
incerti dovuti all’aumento dei costi, come quelli per le forniture 

IL BILANCIO
DEL PAESE

ECONOMIA

di energia e gas o per l’aumento del tasso di inflazione: come 
per ogni attività o famiglia, le ricadute potrebbero generare 
impatti significativi anche nel bilancio del Comune. Tuttavia, 
l’Ente riesce a confermare la propria capacità di spesa e di 
tenuta dei conti, con moderata propensione agli investimenti 
e mantenendo la giusta attenzione al tema sociale ed 
educativo.  Particolare impegno è stato rivolto nel recuperare 
le entrate insolute che ad oggi pesano sul bilancio, così da 
liberare risorse utili ad affrontare al meglio gli impegni che 
ci attendono, riuscendo a erogare – per quanto possibile – 
qualche aiuto in più a famiglie e imprese. 

In merito alla programmazione economica voglio 
sottolineare l’importanza fondamentale di aderire a bandi 
di finanziamento regionali, nazionali ed europei, che 
costituiscono la fonte principale per la realizzazione di 
importanti progetti e prevedono opere strutturali e di rilancio 
per la nostra città.  Sul fronte degli investimenti prosegue 
la realizzazione dei progetti già finanziati, unitamente alla 
ricerca di nuovi fondi per la realizzazione di fondamentali 
opere a noi care: per esempio, il recupero dell’area di Porta 
Padova per un ingresso decoroso alla città, la ciclabile lungo 
Via Luppia Alberi, il prolungamento della ciclabile per Borgo 
S. Marco (già in progetto). Grazie ai fondi del PNRR (Piano 
Nazionale di Ripresa e Resilienza) interverremo su vari ambiti 
con importanti lavori di messa in sicurezza degli edifici e della 
viabilità. Per fare ciò, è fondamentale monitorare l’uscita 
dei bandi e intervenire tempestivamente in sinergia con gli 
uffici comunali. Con la delega al Patrimonio mi occuperò di 
assicurare la conservazione e la valorizzazione del patrimonio 
immobiliare del Comune, gestendo in modo ottimale le 
nostre risorse immobiliari (terreni, abitazioni e altri fabbricati 
con diversa destinazione), attraverso la ricognizione, la 
programmazione, l’attuazione e il controllo degli interventi 
di acquisizione, di cessione, di affitto e di concessione 
(a vario titolo) dei vari beni. Non va dimenticato che la 
programmazione per la manutenzione e l’uso del patrimonio 
comunale si baserà sul reciproco lavoro di squadra con il 
personale tecnico degli uffici comunali. La valorizzazione 
del nostro patrimonio immobiliare si baserà sulle risorse del 
nostro bilancio nei casi in cui non sia possibile accedere a 
contributi erogati da vari Enti.

VALORIZZARE LE TIPICITÀ
Non meno importante è la delega all’agricoltura, comparto 

di enorme rilevanza nell’economia locale.  L’obiettivo che mi 
sono posto assumendo l’assessorato è quello di diffondere 
la cultura del cibo genuino e la valorizzazione dei prodotti 
locali, di indubbia qualità. Incentiverò iniziative che possano 
portare il produttore più vicino al consumatore, per 
esempio la cosiddetta vendita “a km zero” e la promozione 
della stagionalità dei prodotti, in modo tale da educare il 
consumatore sia alla sana alimentazione sia alla preferenza 
per aziende locali. Proseguirò gli incontri periodici con i 
rappresentanti delle associazioni professionali agricole locali, 
al fine di istituire un tavolo permanente dove l’Amministrazione 
sarà parte attiva per supportare le necessità del comparto e 
sostenere le opportunità di crescita per il mondo agricolo.

Claudio Arzenton
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BORGHI E SCUOLE 
AL CENTRO

TERRITORIO

La presentazione delle mie deleghe inizia senz’altro da 
quella per i borghi, a me la più affine per essere la realtà che 
vivo, da sempre, attivamente. Innanzitutto, vogliamo che ogni 
borgo sia Montagnana e viceversa: le attività, le iniziative e lo 
sviluppo di ogni frazione saranno al centro della vita cittadina 
e amministrativa. 

Si sono già svolti nel 2021, a breve distanza dal nostro inse-
diamento, una serie di incontri con le comunità di ogni frazio-
ne alla presenza del Sindaco e di alcuni assessori e consiglieri, 
segno chiaro e tangibile della nostra volontà di essere pre-
senti. Ne sono in programma altri, anche periodici, nei quali 
proseguirà un confronto continuo con i borghi e con tutte le 
realtà locali che incarnano la vita sociale delle nostre comuni-
tà, per mantenere vive le nostre più care tradizioni. 

Gli eventi più rilevanti organizzati nelle frazioni saranno 
pubblicizzati negli organi di comunicazione ufficiali del Co-
mune, in modo che i cittadini siano sempre a conoscenza di 
quanto avviene localmente; inoltre, sono in pianificazione 
eventi che raccordino e coinvolgano tutte le comunità mon-
tagnanesi. Un delegato ai borghi permette di avere sempre 
un’attenzione particolare alle necessità e alle problematiche 
che dovessero sopravvenire nelle frazioni: sono al servizio 
come portavoce delle stesse nelle scelte tecniche, di gestione 
e di pianificazione dell’amministrazione comunale.

MOBILITÀ GREEN A PORTATA DI BICI
A stretto contatto con quanto espresso in precedenza, se-

guirò attentamente il tema delle piste ciclabili, essenziali per 
rendere viva una città e in maggioranza riguardanti proprio 
i collegamenti fra le zone periferiche e fra le aree extra-cit-
tadine. Partiranno quest’anno i lavori della pista ciclabile che 
collegherà Borgo San Marco a Montagnana; si tratta di un 
intervento di grande entità, strategico in molti aspetti, che 
siamo ben felici di realizzare anche per avvicinare ancor di più 
la frazione più distante dalla città. Nell’immediato complete-
remo anche la pista ciclopedonale di Borgo Frassine, ferma 
per varie ragioni da mesi e che con caparbietà siamo riusciti a 
“sbloccare” facendone ripartire i lavori nel prossimo autunno. 
Riteniamo importante questo tratto perché in continuità con 
quello del parco “Arzarini”, al quale si garantirà una prosecu-
zione verso Cicogna anche oltre il ponte del fiume Frassine 
(ponte che verrà ricostruito a nuovo con inizio lavori presumi-
bilmente nel 2023). Inoltre, la pista ciclabile in questione si al-
laccerà a quella, anch’essa in programmazione, proveniente 
dai territori comunali di Pojana Maggiore e Roveredo di Guà, 
creando un collegamento diretto e continuo fino a Vicenza: 
insieme a quello già esistente fino Padova, possiamo prospet-
tare in futuro tutte le ricadute del comparto cicloturistico per 
il nostro territorio e per la nostra città. Affidandoci a bandi e 
finanziamenti inerenti a questo ambito, sempre più in espan-
sione, studieremo anche la realizzazione di una pista ciclo-
pedonale nel territorio di Borgo San Zeno verso il comune di 
Borgo Veneto; infine, sono previste altre progettazioni minori 
nel territorio comunale, sempre rivolte alla messa in sicurezza 
di pedoni e ciclisti. Sarà nostro impegno sorvegliare la manu-
tenzione dell’anello delle “Città Murate” che ricopre in buo-
na parte il nostro territorio, percorso che intendiamo valoriz-
zare garantendo in primis il mantenimento del suo decoro.

UNITI PER UNA SCUOLA MODERNA E SICURA
Proseguo con la delega alla scuola, che condivido con l’As-

sessore Paola Barbierato, la quale ritengo sia di fondamen-
tale importanza oltre che una grossa opportunità! L’ascolto 
è stata la nostra priorità con l’incontro di tutti i dirigenti e i 
referenti di ogni singolo plesso scolastico, per apprenderne 
le necessità, le criticità ma anche il grande valore di dedi-
zione e passione che i docenti e il corpo ausiliario riversano 
quotidianamente per i nostri bambini e ragazzi. Da questo 
scambio prezioso è partito, nella piena condivisione, un lavo-
ro di affiancamento dell’Amministrazione alle nostre scuole: 
si tratta di una necessità sempre più evidente, soprattutto 
considerati l’andamento demografico in lento declino e una 
pandemia che lascerà comunque strascichi normativi e com-
portamentali nel prossimo futuro. Valuteremo come si possa 
rilanciare l’Istituto scolastico “Jacopo da Montagnana”, an-
che attraverso un ragionamento che va esteso a tutto il ter-
ritorio e ai comuni limitrofi. Vogliamo essere di concreto sup-
porto per dare qualità alla proposta didattica offerta ai nostri 
ragazzi, cercheremo nei limiti del possibile di fornire strutture 
quanto più accoglienti con piccoli-grandi interventi nei vari 
plessi e favoriremo sempre più la simbiosi tra le scuole e le 
realtà locali, istituzionali o associazionistiche di vario tipo, per 
progetti a corredo e di arricchimento della normale didattica. 
A esempio di ciò, nomino un risultato recente: l’acquisizione 
del finanziamento per la costruzione della nuova mensa per 
la scuola “Massimo D’Azeglio” di Borgo San Zeno, un grande 
successo che attesta la qualità delle nostre scuole e la loro ne-
cessità di espansione. Puntiamo ad una scuola che sia dentro 
alla vita di Montagnana, presente per quanto possibile agli 
eventi organizzati e che possa offrire contenuti che siano usu-
fruibili al grande pubblico (non solo all’interno delle proprie 
classi).  

Di concerto, altro tema per noi prioritario è quello della si-
curezza scolastica: già nei primi mesi di mandato siamo inter-
venuti nel rafforzamento della presenza delle forze dell’ordine 
agli accessi delle scuole e, presso la scuola di Borgo San Zeno, 
posizionando delle protezioni sul passaggio dei bambini per 
accedere all’entrata altrimenti invasa dal parcheggio selvag-
gio delle auto. Inoltre, sono stati installati dei paletti delimita-
tori che consentiranno la messa in sicurezza del marciapiede 
antistante le scuole dello “Jacopo da Montagnana” e dell’isti-
tuto CFP “Pavoni”, così da consentire agli alunni di accedere 
e lasciare le scuole in serenità, soprattutto considerando i pe-
ricoli derivanti dal traffico dell’adiacente strada statale.

Siamo convinti che il futuro di Montagnana passi inevitabil-
mente per le nostre scuole, vero “motore” di vita sociale per 
tutta la città: buon lavoro a noi e buona scuola a tutti!

Roberto Volpato
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La scuola primaria “M. D’Azeglio” di Borgo San Zeno avrà 
finalmente la sua mensa! Con una comunicazione ufficiale, il 
Ministero dell’Istruzione tramite l’unità di “Missione per il Pia-
no di Ripresa e Resilienza – settore 4: Istruzione e Ricerca” 
ha confermato al Comune di Montagnana il finanziamento di 
€ 630.000 che, unitamente a € 245.000 stanziati dall’Am-
ministrazione comunale, permetteranno la creazione di uno 
spazio mensa adiacente all’attuale scuola, la quale ne è at-
tualmente sprovvista.

C’è grande soddisfazione per il conseguimento di questo 
risultato in quanto trattasi di un’opera da tempo attesa dall’i-
stituto: attualmente esso si vede costretto, con il servizio di 
trasporto scolastico, a trasferire gli alunni che usufruiscono 
della mensa alla scuola “Mazzini”, sede delle cucine, degli 
spazi e della logistica di questo servizio; con questo interven-
to si va quindi a colmare una significativa lacuna sulle dota-
zioni degli spazi scolastici all’interno dell’Istituto Comprensivo 
“Chinaglia”, plesso appunto privo di un’ambiente ormai fon-
damentale per l’organizzazione didattica.

Appena dopo l’insediamento, dalla direzione scolastica e 
dai genitori dei ragazzi era arrivata forte e decisa la preghie-
ra di iscrivere questo progetto nelle priorità dell’attuale Am-
ministrazione, sperando in una presa d’ascolto mai scontata. 
L’assessore all’Istruzione Paola Barbierato ed il consiglie-
re delegato Roberto Volpato, in pieno accordo col Sindaco 
Gian Paolo Lovato, hanno fin da subito cercato le modalità 
ed i fondi necessari per poter accontentare questa legittima 
richiesta, trovando nel bando PNRR dedicato un’ottima occa-
sione per conseguire il finanziamento utile allo scopo.

LA NUOVA STRUTTURA
Dal grande lavoro fatto dall’Ufficio Tecnico comunale e 

dai progettisti incaricati è uscito un progetto di realizzazio-
ne di una struttura di circa 300 mq totali, lineare, moderna, 
luminosa ma soprattutto funzionale. Il nuovo edificio, infatti, 
permette una capienza fino a 140 alunni, sarà predisposto 
per la dotazione di pannelli fotovoltaici sulla copertura, verrà 
collegato alla scuola da un corridoio di passaggio e sarà do-
tato di entrata indipendente. Inoltre, in tema energetico, sarà 
dotato di impianti di climatizzazione del tipo “a pavimento” 
tramite sistemi evoluti di termoregolazione, combinati con 
l’impianto di ricambio dell’aria e alimentati utilizzando l’ener-

gia prodotta dall’impianto fotovoltaico e relativo accumulo. 
Oltre al salone, adibito alla consumazione dei pasti, il proget-
to prevede una serie di altre indispensabili aree: un ingres-
so con lavamani per gli alunni, un locale cucina finalizzato al 
porzionamento e distribuzione dei pasti, un locale spogliatoio 
con servizio igienico per il personale della cucina, un blocco 
servizi igienici per gli studenti dotato di bagno per disabili, un 
locale deposito-dispensa con accesso comodo e prossimo 
all’esterno e un locale tecnico per gli impianti. I lavori di co-
struzione, qualora concomitanti con le lezioni scolastiche, non 
avranno alcuna interferenza con le stesse e sono previsti nel 
2023, con la speranza di poter consegnare la struttura per 
l’inizio anno scolastico 2023-24.

SCUOLA E SICUREZZA
Questa Amministrazione vuole porre la massima atten-

zione al tema scolastico, tanto da dedicare alla materia un 
Assessore e un Consigliere delegato, ma ciò è testimoniato 
anche da una programmazione di interventi per la salva-
guardia dei plessi esistenti, al fine di garantirne qualità e 
fruibilità. Un aspetto che si ritiene fondamentale è senz’altro 
quello della sicurezza, realizzata concretamente dal recente 
posizionamento di paletti di protezione del marciapiede anti-
stante l’istituto “Jacopo da Montagnana”. Questo intervento 
consentirà ai ragazzi un passaggio sicuro da e per la scuola, 
soprattutto in considerazione dell’attigua e trafficata SR10, 
così da evitare anche il parcheggio “disordinato” di diverse 
macchine che diventa molto pericoloso nell’orario di fine le-
zioni. Trattasi dunque di un progetto importante e di squadra, 
che si inserisce in una precisa visione d’insieme sul tema e di-
mostra la stretta collaborazione anche con il Consigliere per 
la sicurezza Marco Favero ed il comando della Polizia Locale.

L’andamento demografico e la dispersione degli studenti 
nelle tante scuole del territorio sono serie minacce per il futu-
ro scolastico di Montagnana, ecco perché l’attuale Ammini-
strazione sta cercando, ed in parte già attuando, modalità di 
intervento per invertire un trend di decrescita delle iscrizioni. 
Si lavora strenuamente perché la scuola a Montagnana sia 
viva, brulicante di ragazzi e soprattutto di qualità. Il futuro 
della città passa inevitabilmente da questa strada!

Roberto Volpato

UNA NUOVA MENSA PER LA SCUOLA
DI BORGO SAN ZENO

ISTRUZIONE
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VALORIZZIAMO
MONTAGNANA

LAVORI PUBBLICI

Cari concittadini,
è un onore ritrovarvi in veste di Amministratrice comunale, e 
di questo devo ringraziare voi, che mi e ci avete accordato 
la vostra fiducia lo scorso ottobre, affidandoci l’incarico di 
governare la nostra splendida città.

Il Sindaco mi ha conferito deleghe molto importanti, di cui 
vado orgogliosa. Vorrei cogliere l’occasione di queste pagine 
per presentarvi le linee su cui abbiamo intenzione di interveni-
re, condividendo alcune riflessioni e progettualità.

GLI INTERVENTI PUBBLICI
Durante il mio mandato, mi occuperò di lavori pubblici e 

manutenzioni, nel cui ambito rientrano tutti gli interventi sui 
luoghi pubblici, sulle infrastrutture, sull’illuminazione solo per 
citarne alcuni. Moltissimi sono gli interventi che richiedereb-
bero attenzione, perché il patrimonio esistente a Montagna-
na comincia a pagare dazio al tempo che passa. Le asfalta-
ture sono oggetto di continue richieste, e ormai – la cosa ci 
è ben nota – ci sono necessità che sono inderogabili, sia per 
motivi di sicurezza che di decoro. Su questo darò avvio ad una 
pianificazione a medio-lungo termine per l’asfaltatura a ro-
tazione negli anni di tutte le strade, garantendo in maniera 
nuova l’essenziale periodicità degli interventi. La manuten-
zione del verde pubblico è oggetto di una revisione generale; 
in quest’ottica è appena stato acquistato un trattorino tosa-
erba che integrerà, e in alcuni casi sostituirà, i normali sfalci 
eseguiti dalla ditta incaricata con lo scopo di arrivare più ca-
pillarmente e diffusamente in tutti i luoghi della città e conte-
nere in futuro le spese a carico dei cittadini.

Per quanto riguarda l’illuminazione, Montagnana meri-
terebbe di brillare in ogni angolo, lo sappiamo bene. Alcune 
zone, che preserveremo, sono già ben fornite di punti lumino-
si, mentre altre, più buie, saranno privilegiate nella lista degli 
interventi da fare. È questione anche di sicurezza, ne siamo 
ben consapevoli, così come siamo consapevoli che giunti al 
2022 Montagnana non può più rimanere senza bagni pub-
blici. La costruzione sita in Piazza Grani dev’essere ripristina-
ta, sistemata e gestita, ce lo impone il vivere civile, ma anche 
la nostra ambizione turistica.

La nostra attenzione si concentrerà anche sul restauro de-
gli edifici di proprietà comunale e sugli interventi che di volta in 
volta emergeranno come importanti, o addirittura indispen-
sabili, compatibilmente con le risorse economiche e strutturali 
disponibili, motivo per cui fin da subito stiamo attivando il mo-
nitoraggio su bandi pubblici e privati. È di questi ultimi tempi 
il conseguimento di un finanziamento di 184.000 € ai quali 
l’Amministrazione aggiungerà altri 46.000 € per un impor-
tante lavoro di rinnovamento dell’arena “Martinelli-Pertile”, 
un intervento che oltre a migliorarne le strutture e l’impianti-
stica, consentirà di aumentarne la capienza a 500 persone, 
un grande passo in avanti per i suoi possibili utilizzi futuri.

Mi sono state affidate anche le deleghe all’urbanistica e 
all’edilizia privata, cui sottende una grande responsabilità di 
sviluppare armonicamente una città che è storica, artistica 
ma che ha la necessità essere altresì moderna e produttiva 
per rispondere alle esigenze contemporanee. Si tratta di ave-

re una visione “dall’alto” dell’evoluzione cittadina, favorendo 
da un lato gli insediamenti residenziali e produttivi, dall’altro 
mantenendo un grande rispetto per l’ambiente, evitando 
consumi ingiustificati di suolo agricolo e privilegiando il recu-
pero edilizio.

Ciò che mi preme sottolineare è che, di concerto con i col-
leghi assessori e consiglieri, cercheremo di avvicinare il comu-
ne ai cittadini, alle imprese, agli esercizi commerciali, affinché 
trovino il supporto e il consiglio di cui hanno bisogno. Ho po-
tenziato con del personale qualificato l’Ufficio Tecnico per 
velocizzare le procedure e dare risposte concrete alle molte 
istanze pervenute sul c.d. Superbonus.  Mi attiverò nella revi-
sione degli strumenti urbanistici di pianificazione, adotteremo 
il piano per l’eliminazione delle barriere architettoniche, privi-
legeremo i piani di recupero delle aree degradate: fra tutte, la 
più importante è l’area di Porta Padova, il nostro biglietto da 
visita della città. A tal proposito, abbiamo approvato in con-
siglio comunale una variante puntuale allo strumento urbani-
stico che comporterà il recupero di due aree dismesse, quali 
l’ex tiro a segno di viale Tigli e la zona occupata e retrostan-
te all’ex distributore di via Alberi. Dopo un iter durato diver-
si mesi, in attesa dell’emanazione del parere da parte della 
Regione, abbiamo approvato la sesta variante al piano degli 
interventi che andrà a soddisfare molte richieste dei cittadini. 
Una prossima variante comporterà la revisione degli accordi 
pubblici-privati la cui realizzazione comporterà una serie di 
opere pubbliche a vantaggio della collettività.

RIPARTIRE DAL TESSUTO SOCIALE
Una delle materie che ho fortemente voluto è quella delle 

politiche sociali, che mi stanno davvero molto a cuore. Nel 
nostro programma questo argomento aveva molto spazio, 
e altrettanto (se non di più) impegno metterò nel perseguire 
gli obiettivi che abbiamo proposto alla cittadinanza: il cen-
tro ricreativo per anziani per il quale ho già effettuato diversi 
sopralluoghi con gli uffici competenti al fine di individuare il 
luogo più adatto, i centri estivi per i ragazzi per aiutare le fa-
miglie nella gestione del periodo in cui le scuole sono chiuse 
e al contempo per dare ai bambini e ai ragazzi un luogo di 
aggregazione sicuro e favorevole, i soggiorni estivi per an-
ziani e famiglie, per i quali ci stiamo muovendo fin dalla fine 
del 2021 per poter offrire la possibilità di trascorrere qual-
che giorno al mare a prezzi calmierati in strutture selezionate. 
Per quest’ultimo aspetto con piacere riporto il successo della 
prima esperienza organizzata l’estate scorsa con il soggiorno 
per anziani ad Igea Marina in collaborazione con l’Auser di 
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Montagnana, il comune di Borgo Veneto ed il comune di Ro-
veredo di Guà: il nutrito gruppo di partecipanti si è già conso-
lidato, spargendo la voce per un suo allargamento nelle pros-
sime esperienze! Con l’autunno partirà un’altra importante 
iniziativa con la consegna dei pasti a domicilio ai cittadini bi-
sognosi ad un prezzo calmierato, frutto di un lavoro di ricerca 
e contrattazione svolto in questo primo anno di amministra-
zione e che fra poco diventerà realtà. È già attivo un servizio 
di trasporto verso l’ospedale di Schiavonia o altre strutture 
mediche per chi ha difficoltà negli spostamenti con l’ausilio di 
ben tre associazioni locali che ricevono un contributo annuo 
dal comune; il costo sostenuto dai cittadini per il trasporto 
può inoltre essere parzialmente od interamente rimborsato 
dall’ufficio Servizi sociali con la presentazione dell’ISEE.

SCUOLA E SICUREZZA
Questo è solo un piccolo e non esaustivo elenco di progetti 

a cui mi sto dedicando fin dal primo giorno del mio mandato; il 
denominatore comune è sempre lo stesso, ascoltare tutti i cit-
tadini, cercare di aiutarli nelle necessità, soprattutto in questo 
periodo così difficile e per certi aspetti demoralizzante. An-
che l’aspetto della sicurezza del cittadino è nostra priorità e 

Dopo due anni di stop forzato, è ritornato finalmente 
in centro storico l’appuntamento atteso da tutti i pala-
ti… Prosciutto Veneto DOP in festa!

Dall’11 al 22 maggio 2022, nella splendida cornice 
di Piazza Vittorio Emanuele II, ha avuto luogo la cele-

BENTORNATO, PROSCIUTTO!

molti progetti si sono realizzati ed altri sono in programma in 
stretta collaborazione con il consigliere Marco Favero e con il 
comando della Polizia Locale.

Mettere al centro del messaggio educativo le nostre ra-
gazze e i nostri ragazzi è lo scopo principale del progetto che 
soggiace all’istruzione, per la quale sono coadiuvata dal con-
sigliere Roberto Volpato: la riteniamo di così fondamentale 
importanza da dedicarcisi in due persone. 

La nostra attenzione sarà focalizzata sia sulle eventuali cri-
ticità edilizie degli istituti sia su quelle organizzative, cercando 
di difendere il patrimonio di offerta formativa, molto ampio 
e articolato e come avvenuto poco tempo fa, ottenere nuovi 
corsi di studi sempre più moderni ed al passo con i tempi e con 
la società in cui viviamo.

Mi congedo augurandovi e augurandoci un tempo nuovo, 
anzi “rinnovato” nella salute e nella serenità di ciascuno di noi 
in tutti gli aspetti della nostra vita.

Paola Barbierato

brazione della nostra eccellenza enogastronomica più 
famosa: il prosciutto Veneto Berico Euganeo DOP, dal 
colore rosato e riconoscibile dalla sua tradizionale dol-
cezza. Sono stati 12 giorni di eventi, spettacoli, inizia-
tive, cultura, ma soprattutto 12 giorni in cui degustare 
questo straordinario prodotto, incontrare i prosciuttifici 
del Consorzio di tutela del Prosciutto Veneto DOP nell’I-
sola del Gusto e ovviamente per immergersi nell’atmo-
sfera medievale della nostra straordinaria città murata, 
uno dei borghi più belli d’Italia.

L’edizione 2022 di Prosciutto Veneto DOP in festa ha 
messo il focus su uno dei prodotti più tipici del territo-
rio, dato che la sua produzione avviene esclusivamen-
te nella ristretta area di 15 Comuni del Consorzio, fra i 
Colli Berici ed i Colli Euganei. Il programma è stato ric-
co e vario, spaziando fra visite ai luoghi di produzione, 
degustazioni particolari, visite guidate e qualche bel-
la novità: insomma, un’edizione rinnovata nella forma 
e nei contenuti, ospitata nella sua sede tradizionale e 
storica. Vi aspettiamo, sempre più numerosi, all’edizio-
ne del 2023!
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Essendo la più giovane del gruppo, mi presento con molta 
emozione. L’anno scorso mi sono candidata per poter dare 
un segnale alla mia generazione (e a quelle che seguono), 
dedicandomi ai temi che mi sono più affini per esperienze e 
formazione universitaria: politiche giovanili, cultura, comuni-
cazione, digitalizzazione. Mai avrei considerato certa la mia 
presenza in amministrazione, e di questo devo solo ringrazia-
re chi ha avuto fiducia in me. Sono dunque qui a presentarmi 
ai cittadini nel ruolo di Consigliera comunale e per le deleghe 
che mi competono. Il mio compito principale è quello di af-
fiancare l’Assessore Elisa Rossetto, condividendo con lei alcu-
ni temi a cui tengo molto. 

La prima delega è quella inerente alla cultura, tema impor-
tantissimo in una città a vocazione turistica come Montagna-
na, per altro ricca di innumerevoli tesori: tutto il complesso di 
Castel San Zeno ne è un esempio (ma non l’unico), in esso si 
trovano l’arena, la biblioteca, il museo civico e la sede dell’uf-
ficio turistico. Nostra intenzione è ripartire dalle esigenze di 
questi ambienti, che hanno per la maggior parte bisogno di 
un rinnovamento estetico e funzionale, in modo da adeguar-
si alle richieste dei fruitori e a rivivere di iniziative, eventi, in-
contri. Per fare ciò è indispensabile affidarsi ai bandi, in primis 
a quelli del PNRR, così da ottenere importanti finanziamenti 
per riqualificare aree tanto amate dai cittadini. Questi spazi 
artistico-culturali devono tornare a essere protagonisti nella 
vita quotidiana dei cittadini. A esempio di ciò si può nomina-
re l’arena, che sarà presto oggetto di un’importante opera di 
efficientamento e potrà, a lavori conclusi, ospitare 500 posti 
e riportare la magia del cinema all’aperto (di cui, lo ammetto, 
ho dei bellissimi ricordi d’infanzia). Rimanendo nel tema, vor-
remmo come Amministrazione che ogni momento dell’anno 
prevedesse eventi, grandi o piccoli, che possano animare la 
città e i suoi borghi: l’estate appena passata vuole essere un 
primo passo in questa direzione, in cui ogni mese è stato fat-
to vivere di iniziative culturali, artistiche, musicali, sportive (si 
pensi ai concerti al Fiumicello o alla rassegna di Villeggendo).

LA NUOVA CONSULTA
Durante gli anni di volontariato ho toccato con mano le 

realtà locali che si differenziano da quella montagnanese, e 
proprio questo mi ha spinto a mettermi in gioco con un’idea 
chiara: sono convinta che le nuove generazioni debbano es-
sere messe al centro e valorizzate, creando nuove opportu-
nità soprattutto in ambito formativo e professionale. Rientra 
in questo la mia partecipazione nella delega alle politiche 
giovanili, recentemente resa concreta con la creazione del-
la Consulta Giovanile Montagnanese: si tratta di un organo 
consultivo, di nuova fondazione, destinato ai ragazzi fra i 18 
e i 35 anni e volto a orientare concretamente l’attività ammi-
nistrativa. Attraverso questa istituzione si permette l’instau-
rarsi di un tavolo di lavoro, favorendo l’incontro, lo scambio, 
la discussione e infine il rinnovamento della vita giovanile e 
sociale della comunità montagnanese. I lavori della Consulta 
sono appena iniziati, ma posso garantire che il fiume di idee 
e progetti ha già iniziato a scorrere! Farne parte è semplice e 
gratuito: basta compilare il modulo, scaricabile nel sito web 
del comune.

IL COMUNE DIVENTA DIGITAL
Infine, mi occupo con l’Assessore dei sistemi informativi, 

per i quali ho la delega, dicitura un po’ oscura che in realtà 
racchiude la necessaria evoluzione digitale e informatica 
del Comune, migliorandone la comunicazione con il cittadi-
no. La prima cosa su cui abbiamo puntato è la creazione di 
una pagina Facebook istituzionale, che faccia da vetrina alle 
maggiori iniziative (anche dei borghi) o agli avvisi principali: si 
chiama Città di Montagnana e pubblica regolarmente ogni 
giorno. Per chi ama le app e vorrebbe avere anche il calen-
dario rifiuti a portata di telefono abbiamo adottato l’app 
Municipium, gratuita e ricca di informazioni aggiornate su 
ordinanze, news, manifestazioni, servizio di raccolta differen-
ziata, attività commerciali e bollettini della Protezione Civile. 
Si scarica sul sito web www.municipiumapp.it, dall’App Store 
(iOS) o su Google Play (Android). Infine, per agevolare l’ac-
cesso ai Consigli Comunali, abbiamo disciplinato e attivato un 
servizio di ripresa audiovisiva delle sedute, visionabile sia in 
diretta al momento del Consiglio sia in seguito grazie all’ar-
chivio video delle registrazioni. Ci piace dire che, con queste 
iniziative, il Comune entra nelle case dei cittadini!

Molto ancora c’è da fare, ma ogni soddisfazione quotidia-
na ripaga l’impegno dedicato. Concludo con un invito a tutti 
i giovani di Montagnana: c’è una vostra rappresentante in 
comune e ha sempre la porta aperta, come voi vive sogni e 
speranze, difficoltà e necessità. Che sia per risolvere una pro-
blematica o per sostenere un nuovo progetto, io e tutta l’Am-
ministrazione saremo pronti ad ascoltarvi!

Giorgia Miotto

DIGITALIZZAZIONE
E OPPORTUNITÀ
PER I PIÙ GIOVANI

POLITICHE GIOVANILI
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Il combinato disposto degli articoli 147-ter, 175 e 193 del 
Testo unico degli Enti Locali impone alla struttura dell’Ente 
di effettuare un’analisi approfondita sullo stato di attuazione 
dei programmi e sulla situazione economico-finanziaria, 
finalizzata a monitorare il permanere degli equilibri nel 
medio-lungo periodo.

Per quanto riguarda lo stato di attuazione dei programmi, 
il principio contabile applicato della contabilità armonizzata 
(punto 4.2 – allegato 4/1 al D.Lgs. 118/2011) raccomanda 
di effettuare la relativa verifica quale atto propedeutico 
alla formazione del Documento Unico di Programmazione 
2023/2025. Prendendo a riferimento la situazione a luglio 
2022 si evidenzia quanto segue:

Linea programmatica 1
UN PAESE SICURO

L’Ente ha installato un nuovo punto di videosorveglianza  
in via S.Antonio Abate ed intende riordinare il sistema delle 
antenne presente presso porta Padova.

Ha inoltre garantito la manutenzione dell’esistente sistema 
di videosorveglianza. L’Amministrazione, poi, ha rafforzato il 
gruppo di protezione civile acquistando equipaggiamento, 
organizzando lo svolgimento di corsi di primo soccorso, 
antincendio, sull’uso del defibrillatore. 

Linea programmatica 2
UN PAESE DEL BUON GOVERNO

È stata potenziata l’informatizzazione di alcuni servizi 
comunali, in particolare:

È stata attivata l’app Municipium.
È stato approvato il nuovo regolamento per la disciplina 

delle riprese audiovisive delle sedute e conseguentemente 
queste vengono trasmesse in streaming

Inoltre, è stato disciplinato l’utilizzo della pagina facebook 
dell’Ente. Gli uffici stanno curando l’implementazione dei 
contenuti. Nell’ambito del supporto alle attività commerciali è 
stata estesa la prima mezzora gratuita per l’utilizzo delle aree 
di sosta a pagamento.

Linea programmatica 3
UNA COMUNITÀ CON ATTENZIONE ALLA PERSONA 

È stato approvato il regolamento per la Consulta giovanile. 
A seguito della pubblicazione dell’avviso per la partecipazione 
alla consulta sono pervenute n. 12 adesioni. L’insediamento 
è avvenuto il giorno 25 luglio. Sono stati eletti il presidente, il 
vicepresidente, il segretario ed il consiglio direttivo.

Sempre con attenzione alle fasce più giovani della 
popolazione, l’Ente ha supportato la realizzazione dei centri 
estivi nel periodo dal 13 giugno al 5 agosto contribuendo con 
una spesa di € 20.000,00.

Per gli anziani l’Ente ha coinvolto l’Auser nella realizzazione 
dei soggiorni estivi ricevendo diverse adesioni e sostenendo la 
spesa per il servizio di trasporto. 

Durante i primi mesi dell’anno l’Amministrazione, 
coinvolgendo anche gli altri comuni del mandamento, ha 
organizzato un punto tamponi presso il parcheggio situato 
in via Circonvallazione. Sono stati processati circa 2.000 
tamponi e il servizio si è svolto per 80 giorni.

In supporto a chi pratica attività sportiva, è stato 
finanziato l’intervento per la riqualificazione dell’impianto 
di illuminazione del campo di allenamento presso l’impianto 
sportivo di Prato della Valle.

Volgendo l’attenzione invece, al campo della salute in 
generale, l’Ente sta coinvolgendo 3 associazioni disponibili al 
trasporto sociale e sanitario verso l’ospedale di Schiavonia e 
gli altri ospedali limitrofi.

Infine, l’Amministrazione sta monitorando costantemente 
le attività svolte dalla società esterna che ha in gestione i tre 
cimiteri comunali facendo emergere le criticità presenti. 

Linea programmatica 4
UN PAESE DAL FUTURO SOSTENIBILE

L’Ente sta puntando l’attenzione alla riqualificazione 
energetica di alcuni edifici di proprietà comunali.

In particolare, si è posta l’attenzione sulla riqualificazione 
della caserma dei Carabinieri: è già stato affidato un 
incarico per la valutazione sismica ed è in corso uno studio 
per l’installazione di un impianto fotovoltaico sulla copertura 
dell’ex Istituto agrario.

Per quanto riguarda la pianificazione del territorio, 
l’Amministrazione ha approvato la variante n. 5 al piano degli 
interventi nella seduta del 14 aprile e della variante n. 6 nella 
seduta del 7 luglio. Al via la variante n. 7 per la riconferma e la 
nuova individuazione degli accordi pubblico privati.

Passando poi a parlare di tematiche ambientali, l’Ente ha 
puntato alla valorizzazione delle aree verdi, come il parco 
del Fiumicello attraverso iniziative collegate al tempo libero 
e all’utilizzo-recupero della struttura per usi ludico ricreativi 
in via Praterie; ha posto e sta ponendo in essere azioni per il 
contenimento dei costi della gestione delle aree stesse.

Infatti, l’Ente intende gestire con il personale dipendente o 
appositamente, ad integrazione degli appalti in essere con 
ditte esterne, lo sfalcio delle aree verdi comunali. A tal fine ha 
recentemente acquistato un trattore tosaerba. 

Queste azioni mirano a non riversare questi costi a carico 
del Piano Economico Finanziario del servizio di raccolta rifiuti 
e conseguentemente a ridurre i costi a carico degli utenti 
del servizio citato, quando saranno approvati i futuri piani 
finanziari.

Linea programmatica 5
MONTAGNANA IN MOVIMENTO

Da segnalare, in particolare:
È stata eseguita la riasfaltatura di via Coatta a seguito 

della convenzione con il Comune di Borgo Veneto.

È stato approvato il progetto definitivo relativo ai lavori per 
la pavimentazione in porfido delle strade del centro storico 
per l’importo complessivo di € 950.000,00.

È prevista l’approvazione del progetto definitivo-esecutivo 
della risistemazione di via S. Giovanni, in centro storico, entro 
il 31/08/2022.

Sono pervenute n. 2 istanze per l’installazione di n. 3 
colonnine per la ricarica elettrica degli autoveicoli presso i 
parcheggi pubblici a carico dell’Amministrazione. Entro metà 
agosto sarà individuata la ditta affidataria.

RICOGNIZIONE STATO DI ATTUAZIONE DEI PROGRAMMI 
INDICATI NEL DUP 2022/2024 E VERIFICA 
DEL PERMANERE DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO
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Linea programmatica 6
INVESTIMENTI IN ISTRUZIONE E CONOSCENZA

L’Ente risulta ammesso con riserva ad una graduatoria 
dei fondi del PNRR per la realizzazione di una nuova mensa 
presso la scuola primaria di Borgo S. Zeno.

Nell’ambito del sostegno e promozione alle attività di 
volontariato, tramite le associazioni culturali e ricreative, la 
Giunta ha approvato il programma di massima degli eventi 
culturali ed artistici da svolgere nel mese di luglio ed agosto. 

È  stata riproposta anche per il corrente anno la realizzazione 
del festival letterario Villeggendo svoltosi durante i mesi di 
giugno e luglio.

È stato organizzato presso Castel S. Zeno, per la prima volta, 
l’evento denominato “La notte degli archivi”, in collaborazione 
con il Centro di studi sui Castelli, con l’esposizione delle mappe 
storiche del territorio di Montagnana.

 
Linea programmatica 7
MONTAGNANA CITTÀ TURISTICA

È in evidenza sulla Homepage del sito istituzionale dell’Ente 
il nuovo link che riporta tutti gli eventi patrocinati dal Comune 
di Montagnana.

L’Ente ha rinnovato per l’anno 2022 le adesioni 
all’Associazione “I Borghi più belli d’Italia” e al network 
“Bandiere arancioni” del Touring Club Italiano.

Sono state approvate dal consiglio comunale le nuove 
adesioni all’associazione “I Borghi più belli d’Italia in Veneto” 
e “Città d’aria”.

Al fine di rivalutare l’immagine delle mura, di piazza Trieste 
e di Porta Legnago e dell’androne di Castel S. Zeno, nonché 
del vallo, sono stati organizzati eventi di rievocazione storica, 
estesi anche per altre manifestazioni proposte dalle varie 
associazioni.

Con l’attenuarsi dell’emergenza covid-19 è stato possibile 
organizzare a maggio 2022 la festa del prosciutto, come 
avveniva negli anni precedenti. 

Il Comune in collaborazione con gli altri comuni vicini ha 
avviato progetti per il rilancio turistico attraverso una serie di 
eventi.

Linea programmatica 8
MONTAGNANA PER I BORGHI

Realizzazione della pista ciclopedonale nella frazione 
di Borgo S. Marco: è stato approvato un unico progetto 
esecutivo ricomprendente due stralci. La gara per i lavori è 
già stata espletata dalla stazione unica appaltante della 
Federazione del Camposampierese.

Realizzazione 2o stralcio pista ciclabile lungo la strada 
provinciale n. 19 “Stradona”: a seguito degli accordi con 
il Consorzio di bonifica Adige Euganeo, la giunta in data 
30/05/2022 ha approvato il progetto di fattibilità tecnico 
economico. Al fine di completare l’intervento è stata richiesta 
una compartecipazione alla Provincia di Padova.

L’Ente è in contatto con la Provincia per la realizzazione 
del nuovo ponte sul fiume Frassine completo di passerella 
pedonale.

Per quanto riguarda la verifica del permanere degli 
equilibri di bilancio, si evidenzia che all’interno della proposta 
di deliberazione, a seguito della ricognizione fatta dal 
Responsabile del Servizio Finanziario in collaborazione con 
gli altri Responsabili di Area, si dà atto del permanere degli 
equilibri di bilancio per l’esercizio in corso. Si prende atto che 
l’Ente non ha la necessità di riconoscere debiti fuori bilancio.

Il Revisore ha espresso parere favorevole alla proposta di 
suddetta deliberazione con verbale n. 19 del 22/07/2022.

QUANDO LO SPORT 
NON È SOLO UN GIOCO, 
MA UNO STILE DI VITA 
2 GIORNI,
42 ASSOCIAZIONI PROTAGONISTE,
450 STUDENTI COINVOLTI.

 

Sono questi i numeri dell'evento Montagnana 
Wellness, che il 24 e 25 settembre hanno 
letteralmente invaso il centro storico ed il vallo di 
Montagnana in un tripudio di sport e socialità.

La manifestazione rappresenta l’apice di un 
nutrito gruppo di iniziative, secondo un progetto  
di grande respiro dal titolo “Sport e inclusione 
sociale 2022”. Montagnana Wellness è 
stato il primo episodio di quello che secondo il 
consigliere con delega allo sport, Marco Favero, 
si candida per diventare uno dei grandi eventi 
della nostra splendida Città.

Abbiamo coinvolto le associazioni sportive 
non solo di Montagnana alle quali, prosegue 
il consigliere Favero, va il mio personale 
ringraziamento per la preziosa collaborazione, 
ma di tutto il territorio mandamentale, 
provinciale e regionale 

Lo scopo è quello di mettere lo sport al centro 
della vita sociale della nostra Città, come scuola 
di vita ed inclusione sociale.

Non va dimenticato, infatti, oltre alla presenza 
delle scuole elementari, medie e superiori, 
anche quello della fondazione Franchin e della 
cooperativa Crescere Insieme, il tutto in una 
progettualità di inclusione sociale che ha visto 
le nostre associazioni sportive protagoniste sul 
territorio per tutto il 2022.

La due giorni del wellness è stata 
caratterizzata anche da un importante 
momento di formazione che si è tenuto 
all'interno della sala Veneziana di Castel San 
Zeno ove, alcuni professionisti, hanno rivolto 
importanti messaggi agli educatori sportivi in 
un'ottica di crescita non solo per i nostri ragazzi, 
ma anche per i relativi coach.

Ovviamente l'evento 2023 è già in cantiere.
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